

REFORMA

Reduce S&P calificaciones a Grupo Senda

NEGOCIOS / Staff

Monterrey (17-noviembre-2015).- Standard & Poor's (S&P) bajó hoy las calificaciones de riesgo crediticio de Grupo Senda Autotransporte y les asignó una perspectiva negativa, debido a sus dificultades para concluir el refinanciamiento de su crédito sindicado.

La agencia precisó que la calificación de largo plazo en escala global pasó de "B" a "B-"; la de largo plazo en escala nacional, de "mxBBB-" a "mxBB-"; y en escala nacional de riesgo crediticio y de deuda de corto plazo, de "mxA-3" a "mxB".

Lo anterior, abundó S&P, se debe a que Senda no ha podido refinanciar su crédito sindicado de aproximadamente 2 mil 200 millones de pesos.

"De tal manera, revisamos nuestra evaluación de liquidez a ¿débil? de ¿menos que adecuada?", explicó.

Agregó que la perspectiva negativa refleja su opinión de que la liquidez de la empresa podría deteriorarse aún más si no logra refinanciar su crédito sindicado.

Para los 12 meses que concluyeron el 30 de septiembre del 2015, el desempeño operativo y la generación de flujo de efectivo de Senda mejoraron, pero no lo suficiente como para impulsar la generación de efectivo del emisor y fortalecer su liquidez, refirió S&P.

Además, la empresa mostró un índice de deuda a Ebitda de 3.8 veces (x), de fondos operativos (FFO, por sus siglas en inglés) a deuda de 15.1 por ciento y una cobertura de intereses con efectivo de FFO de 2.2x, en comparación con 4.4x, 11.1 por ciento y 2.0x, respectivamente, durante el mismo periodo del 2014.

"Nuestra evaluación de liquidez también incorpora nuestra opinión de que la empresa no tiene la capacidad para absorber eventos de alto impacto y baja probabilidad. Senda no tiene líneas de crédito comprometidas y recientemente ha experimentado dificultades para obtener financiamiento", concluyó la agencia.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo